

Mejorarán los Países Latinoamericanos sus Ventas de Carne en el Extranjero

Disminuirá Este año la Producción Entre Grandes Consumidores y Japón, la CEE y la URSS Comprarán: el Depto. de Comercio de EU

WASHINGTON, 10 de febrero. (AP)—Los exportadores latinoamericanos de carnes tendrán mayor suerte en 1976 después de dos caóticos años en los que el mercado del producto se vio sacudido por el aumento de la producción en algunos países consumidores que llevó a la imposición de barreras protectoras.

La Secretaría Norteamericana de Comercio vaticinó además de un aumento en las importaciones del Japón y la Comunidad Europea, los rusos podrían disponer grandes compras durante 1976.

A eso se agrega la posibilidad de que Estados Unidos amplíe el límite que dispone la ley respectiva antes de activar el sistema de cuotas.

La secretaria observa que en dos grandes mercados de consumo, que en los últimos dos años trataron de intensificar la producción, se registrará ahora una considerable disminución.

Se anticipa una reducción del 20 por ciento en el Japón debido a los grandes sacrificios de 1974, y en la Comunidad Europea pueda bajar en un 4 por ciento debido a que los ganaderos tratan de reponer sus stocks para sacar ventajas de los altos precios.

Se cree que la Comunidad necesitará importar este año 250,000 toneladas en contraste con 200,000 que importó en 1975, y el Japón necesitará 185,000 en contraste con los 75,000 que compró el año pasado.

La secretaria anticipa que ante esa situación tanto el Japón como la Comunidad Europea podrían liberalizar las barreras proteccionistas que aplicaron sus abastecedores.

Si se produjese esa liberalización en respuesta a una menor producción las exportaciones globales de carnes de ternera y vacunos durante el presente año podrían llegar a los 2.4 millones de toneladas, lo cual es un 14 por ciento más que lo exportado en 1975. La cifra es

con todo un poco inferior al récord de 2.6 millones registrado en 1974.

Se anticipan aumentos en las exportaciones de México, Argentina, República Dominicana, Uruguay y América Central.

Una variante adicional del mercado es la posibilidad de que la Unión Soviética pueda disponer compras externas para remediar su inadecuada producción. Se estima que

necesitaría hasta 300,000 toneladas.

Los Estados Unidos continuarán siendo los principales importadores mundiales de carne no obstante los convenios de moderación negociados con sus principales abastecedores.

Se anticipa que las importaciones de 1976 pasarán los 1,233 millones de libras que se han fijado como tope antes de activarse el sistema de cuotas. La secretaria cree que esa cifra podría ser aumentada durante la revisión de las regulaciones que tendrán lugar a fines de marzo.

La secretaria no cita a Colombia pero da el siguiente cuadro de los otros exportadores de la región:

Argentina.—Se anticipa un aumento del 1 por ciento en sus ganaderías que en junio de 1975 registraban 59.8 millones de cabezas. Se atribuye principalmente el lento avance a los grandes sacrificios de 1975 dictados por una gran demanda interna. Se anticipa que la producción de 1976 aumentarán de 2.5 a 2.7 millones de toneladas. Las exportaciones de 1975 fueron de un 10 por ciento inferiores a las 289,000 toneladas exportadas en 1974. Se estima que las exportaciones del presente año lleguen a las 400,000 toneladas, especialmente por las demandas europea y la del mercado norteamericano.

México.—La producción de este año será un 7.5 por ciento mayor de las 955,000 toneladas registradas en 1975. Se anticipa que el consumo nacional subirá en un 6.0 por

ciento a las 926,000 toneladas, por lo que queda un margen de exportación de unas 30,000 toneladas, lo cual es el doble de lo que se dispuso en 1975.

América Central.—En los seis países de la región agregarán este año 500,000 cabezas a sus ganaderías para situarlas en los 10.8 millones. Al término de la temporada de lluvias el ganado se encuentra en buenas condiciones para aumentar las exportaciones.

Dominicana.—Se espera un aumento en las exportaciones de 900 toneladas, lo cual las situaría en los 4,550 toneladas. Ello es con todo menos de las 6,350 que se exportaron en 1974. (En Haití las exportaciones subirían levemente a los 850 toneladas).

Uruguay.—Se anticipa que las exportaciones llegarán a constituir el 40 por ciento de la producción. Su volumen llegaría a las 145,000 toneladas, en contraste con las 100,000 toneladas que se exportaron en 1975. Se estima que 26,000 de ellas irán al Brasil para ser procesadas para su reexportación a Egipto y los Estados Unidos.

EXCELSIOR
El Dólar a su
Máxima Cotización
en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 10 de febrero. (Latin)—El dólar norteamericano alcanzó hoy la cotización récord de 300 pesos argentinos por unidad, en las operaciones del denominado mercado "paralelo".

El fenómeno repercutió en las transacciones cambiarias, a poco de conocida la devaluación de 4.9 por ciento que hoy decretó el gobierno.

El mercado libre cotizó la divisa estadounidense a 245 pesos por el tipo vendedor.

Los niveles a que ascendieron hoy las cotizaciones